11





## 4T descarta que habrá un impacto económico

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

SENADORES DEL BLOQUE de la Cuarta Transformación negaron que la reforma al Poder Judicial cause inestabilidad e incertidumbre económica y financiera en México; luego de que la Cámara de Diputados aprobara la reforma al Poder Judicial y fuera turnada al Senado de la República.

El presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que con esta reforma la iniciativa privada tendrá mejores condiciones de inversión y mayor certidumbre jurídica y confianza.

De igual forma, apuntó: "Yo entiendo que haya preocupación ante los cambios, que haya inclusive temor frente a las transformaciones, pero estamos viviendo esos tiempos".

El también senador de la bancada morenista dijo que "ningún embajador, ni el de Estados Unidos, tiene derecho a intervenir en asuntos internos de nuestra patria, que se oiga bien y se oiga lejos, en México manda el pueblo de México y nadie más".

Mientras que la vicepresidenta de la Mesa Directiva, Imelda Castro, señaló que "estamos buscando votos para sacar adelante una Reforma histórica que va a mejorar, a modificar nuestra democracia, porque no sólo es que la gente vote por la integración del Poder Judicial, como lo hace para los otros dos poderes, sino que también al Poder Judicial llegue la austeridad, terminen los privilegios".



TODOS LOS GRANDES cambios traen inquietudes y retos. Esperamos que no tengan consecuencias negativas ni para la economía, no tendrían por qué tenerlas"

JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN Senador del PVEM

Por su parte, Jorge Carlos Ramírez Marín, senador del PVEM, dijo que "todos los grandes cambios traen inquietudes y retos. Esperamos que no tengan consecuencias negativas ni para la economía, no tendrían por qué tenerlas, para empezar esto empieza aplicarse hasta 2025, empieza a aplicarse gradualmente".

Además, explicó que en los próximos 180 días habrá una legislación secundaria "que va a afinar muchos de los detalles. No hay ninguna razón de esa inquietud por el lado del sector económico, no se le está quitando absolutamente nada a nadie, respondió".

Citlalli Hernández, senadora de Morena y próxima titular de la Secretaría de las Mujeres, aclaró que la reforma no traerá ninguna afectación, al contrario, "nunca habrá sido un error democratizar al Poder Judicial".

"Las voces que legítimamente tienen preocupación, decirles que tenga la certeza que nosotros no buscamos más que democratizar al Poder Judicial".